

# FF Göpfritz/Wild besucht die 4. Klasse der Volksschule

Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild stattete am 29. Oktober 2012 der 4. Klasse der Volksschule Göpfritz/Wild einen Besuch ab.



HBM Christian Wopienka, OBM Karl Mödlagl, EV Otto Hübl, FM Melanie Neuteufel, FM Patrick Schneider, FM Hannes Wopienka sowie JFM Claudia Neuteufel (Gruppenkommandant der Feuerwehrjugend) trafen um 7.45 Uhr in der 4. Klasse, welche von Gabriela Gumpinger unterrichtet wird, ein.

Nach einer kurzen Begrüßung wurden die Kernthemen der Feuerwehrjugend erzählt. Ebenso erzählte man etwas über die Veranstaltungen der Feuerwehrjugend wie Wissenstest oder Landestreffen. Die Aktivitäten, die man am Landestreffen macht, wurden anhand eines selbstgemachten Filmes gezeigt. Im Anschluss daran führte man mit den Feuerwehrfahrzeugen Richtung Feuerwehrhaus.

Im Feuerwehrhaus wurde dann das RLFA 2000 hergezeigt, es wurden die Geräte herausgenommen und auch erklärt wofür man diese benötigt. Anschließend konnten die Volksschüler beobachten wie man sich für einen Atemschutzeinsatz richtig ausrüstet.



Zum Schluss konnten die Volksschüler noch einen Blick ins Feuerwehrmuseum machen, wo Wolfgang Schneider und Alois Lugauer vom Museumsverein eine Führung mit den Kindern machten und für Fragen zur Verfügung standen.





Seitens der Feuerwehr Göpfritz/Wild ergeht der Dank an die Direktorin der Volksschule Göpfritz, Brigitta Hirnschall sowie an die Klassenlehrerin Gabriela Gumpinger welche es ermöglichten, den Kindern das Thema Feuerwehr, bzw. Feuerwehrjugend etwas näher zu bringen.